

## RESULTADOS DEL DOMINGO

3	Gracia	-	Fuerte Pio	3
4	Iberia	-	Palamós	2
2	Anglés	-	Mollet	2
3	Calella	-	P. Seco	1
1	Argentona	-	Blanes	2
6	Guixols	-	Terrasense	1

# Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS  
24 DE FEBRERO DE 1949

## ULTIMA JORNADA

Palamós	-	Gracia
Mollet	-	Iberia
Pueblo Seco	-	Anglés
Blanes	-	Calella
Terrasense	-	Argentona
Fuerte Pio	-	Guixols

## GUIXOLS, 6 - TORRASENSE, 1

## TARDE MAGNIFICA DE JUEGO, COMO NO MENOS EN GOLES Y TANTEO

### Equipos:

**Guixols:** Galcerán; Ventura, Fábregas, Mallart, Bosch, López, Pascual, Xan, Massoni, Güell y Dani.

**Terrasense:** Martínez; López, García; Muñoz, Diego, López; Pinell, Montoliu, Rodríguez, Moltó y Tolós.

### Goles:

**Guixols:** Pascual (2), Massoni, Güell, Ventura y Bosch.

**Terrasense:** Montoliu.

**Arbitro:** Tudela.

Cuando a los pocos momentos de iniciarse el juego, vimos a los locales ir detrás del balón con tanto entusiasmo, ello fué la mejor prueba de que se había remontado la crisis de moral que, desde los comienzos del presente Torneo, se había cebado en nuestro Guixols. No era ciertamente el equipo de la Torrasa un enemigo nada fácil, ya que demostró el domingo, como lo había demostrado en el campo del Palamós anteriormente, que no es de los que salen ya batidos de antemano. Juegan con mucho entusiasmo y algunos jugadores hacen gala de una dureza rayana ya en juego peligroso, que a un equipo que no posea espíritu combativo y que su moral no sea muy afianzada, le es muy difícil contenerlos. Y eso fué lo que el domingo hizo el Guixols. Frente al entusiasmo de los barceloneses, opuso una resistencia primero y una sabia táctica después que dieron el fruto apetecido, y por ello en el final de los primeros 45 minutos, el resultado era ya un elocuente 4 a 1. La brillante exhibición de los locales no hace más que reforzar la que hace exactamente 15 días, a raíz del partido contra el Pueblo Seco, fué la presentación de las recientes adquisiciones y reaparición de López. Dijimos que había materia prima para hacer de estos elementos un buen equipo. Vino luego lo de Blanes, que parecía deshacer lo que era nuestra opinión y en

cambio tenemos sobre dicho partido referencias que nos hacen reforzar aun más nuestros comentarios hechos con motivo del partido del día 6. Y por si fuera poco, la brillante actuación del equipo en conjunto, nos confirma plenamente lo que escribimos entonces. Poseemos equipo suficiente para tutearnos con los que ocupan los lugares preferentes del grupo y si faltaran más partidos para finalizar, nuestra opinión se vería confirmada plenamente. Eran exactamente las 4'10, cuando el colegiado Sr. Tudela, ayudado por los jueces de línea Sres. Lavilla y Figueras, dió comienzo al encuentro. Inmediatamente se lanzó nuestro equipo a la ofensiva pero los terrasenses no se amilanan y con su táctica de WM, contienen las escaramuzas de nuestra delantera y por su ala izquierda nos vienen momentos de peligro que son atajados por nuestra defensa que se muestra segura y colocada. A los 13 minutos de juego, Massoni aprovechando un pase de Pascual, burla a la zaga enemiga y lanza desde unos 15 metros un balonazo que Martínez, el meta forastero, no puede detener. Xan que se muestra muy trabajador, lanza un magnífico chut que pasa ligeramente desviado. Es muy rápido el tren con que se desarrolla el partido y el balón tan pronto está en una portería como en la otra. Una escapada del exterior zurdo blanco, seguido de un ma-

temático centro, no es atajado por Galcerán y es aprovechado por el interior derecho forastero para marcar el tanto del empate. Vuelve a la carga el Guixols y su delantera pone en peligro constante a la meta del Terrasense. Pascual, aprovechando un centro del ala izquierda, logra el segundo tanto local y a los pocos minutos es Güell quien empalma un chupinazo de su exclusiva y aumenta la ventaja en el marcador. Ventura, al sacar una falta máxima oentra el equipo blanco, logra poner el tanteador con el resultado de 4 a 1 con que termina esta primera mitad. Durante el segundo tiempo ha sido una constante presión guixolense y se han marcado dos tantos más. Terminando este interesante partido con el resultado de 6 a 1, a favor de los azulgrana.

El arbitraje del Sr. Tudela, imparcial y acertado.

Por el Terrasense, se distinguieron el portero, defensa zurdo, medio centro y extremo izquierda.

Por el Guixols, Galcerán, estuvo bien, salvo en tres o cuatro intervenciones en que demostró nerviosidad. Ventura muy valiente y con toque de balón. Fábregas, muy bien. Siempre colocado y con sus enormes facultades. Mallart como López, empezaron bastante mal, aunque fueron corrigiéndose conforme abanzaba el partido. Bosch, muy bien, dominó siempre su área de acción y sus pases templados fueron muy bien aprovechados por la delantera. Pascual, marcó un tanto muy espectacular y sus centros fueron muy aplaudidos. Xan, el mejor de la delantera, aunque no tuvo suerte en los disparos. Efectuó un gran partido y su fácil zancada nos lo demostró muy recuperado de su lesión. Massoni, valiente como siempre y al contar con el apoyo de sus interiores pudo estar siempre colocado como requiere a un ariete de sus condiciones.

(Termina en la página siguiente.)

### CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Palamós :	21	13	4	4	53	28	30
Calella :	21	12	5	4	51	30	29
Blanes :	21	13	2	6	43	25	28
Guixols :	21	11	3	7	55	35	25
Mollet :	21	9	6	6	45	37	24
Iberia :	21	9	3	9	46	49	21
Terrasense :	21	6	8	7	43	52	20
Gracia :	21	6	7	8	31	35	19
Anglés :	21	6	6	9	31	37	18
P. Seco :	21	7	3	11	30	45	17
Fuerte Pio :	21	3	5	13	37	56	11
Argentona :	21	4	2	15	21	57	10

## CARNET DE ARTÉ NUEVOS BILLETES

Leemos en la prensa diaria que los nuevos billetes de mil pesetas serán los primeros fabricados íntegramente en España. Y de ello en verdad que nos congratulamos, puesto que al manipularse estas cosas en el extranjero quedando allá los grabados y las planchas no hay duda de que se corren serios peligros que es mejor evitar. Su color, es el de la esperanza, un verde finísimo y apetitoso y actualmente el más apreciable de los colores, pues hemos llegado, —si las actuales lluvias no lo remedian— hasta el punto de no parecer agudeza y chiste el dicho del ex-matador de toros Juan Belmonte dedicado ahora de lleno a las industrias pecuarias, quien afirma que en Sevilla se vieron precisados a pasear al ganado alrededor de una mesa de billar, para que se hiciese la ilusión de que todavía había verde.

Tienen los nuevos billetes en una de sus caras la efigie del filósofo Luis Vives y en la otra una visita del edificio de Valencia llamado *Colegio del Patriarca*.

Y precisamente en el último número de la revista «Cuadernos de Arquitectura», se publica un bien documentado y extenso estudio de Cesar Martinell, titulado «Las antiguas Universidades y Colegios Españoles como monumentos arquitectónicos» en el que se dan algunos pormenores sobre tal edificio.

Está comprendido en el capítulo *Periodo Plateresco Siglos XV y XVI*, en que además se estudian la Universidad, y el *Colegio del Arzobispo*, de Salamanca los colegios de San Gregorio y el de Santa Cruz de Valladolid; la Universidad de Alcalá de Henares y la de Oñate.

Dice, pues, César Martinell del *Colegio del Patriarca* de Valencia, entre otras cosas: «Cierra

### GUIXOLS, 6 - TORRASENSE, 1

Güell, bien, y su chut, se hizo notar. No obstante creemos que si no incurriera en el defecto de retrasarse tanto, mucho ganaría el equipo. Dani, bien en la primera mitad. En la segunda fase, debido al particular marcaje de que fué objeto, bajó algo. Encontramos muy natural esta reserva, ya que el tanteado nos era ya altamente favorable.

En conjunto se efectuó un buen partido y sin lesiones para presentarnos el próximo domingo en el campo del Fuerte Pío con muchas probabilidades de éxito. — FAUT

la lista de los edificios pedagógicos de este periodo, el que levantó en Valencia para la enseñanza de Teología y Cánones. El Arzobispo Juan de Rivera, que fué Virrey de Valencia y Patriarca de Alejandría, hombre místico y severo. cuya personalidad empareja con la de su rey Felipe II.

«Como el hombre, fué el edificio: magnífico y severo. La fachada es de ladrillo, con una portadita clásica. El patio justamente alabado, tiene bellos proporciones y está inspirado en el del Alcázar de Toledo. Las columnas, compradas de ocasión en Italia ya labradas, presentan el curioso detalle de unos zócalos motivados por su poca altura».

Anadiremos ahora nosotros, que hace algunos años tuvimos ocasión de visitar este notable edificio y que en algunas de las estancias alrededor de la galería del primer piso del patio, había notabilísimas pinturas del Greco, de Juan de Juanes y de otros artistas famosos, cuyos nombres no recordamos ahora. Una perspectiva de este patio es la que figura en los nuevos billetes. Así pues, el venturoso poseedor de alguno o algunos de estos ejemplares, sabrá ya a que atenerse respecto a la parte artística del mismo. Y además, no queremos omitir otro detalle interesante: En su interior, y entre las dos finísimas hojas de papel de que están compuestos, hay una barrita o fibra metálica, que habrá de permitir descubrirlos al trasluz o por medio de los Rayos X, sin necesidad de abrir las cartas; y todo este artificio se ha hecho para evitar la evasión de capitales.

En fin, que tenía razón aquella vieja del cuento, que no quería morirse nunca, porque siempre se ven cosas nuevas; y también la tuvo, y la tiene todavía, el pintoresco boticario de «La Verbena de la Paloma» con su tan celebrada frase: ¡Hoy las ciencias adelantan, que es una barbaridad! — ARTEMIO

TAXIS
SARRETA
Aguas carbónicas
La Mascota
O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION
PASTELERIA
La Vienesa

# MIR

EN RUTA P

## RESTR

Cuando en nuestros años rian confundir, o mejor, perturban venes sabidurías, les pregunta gallina,

La pregunta, mala de verdad no perturbador, los efectos de presencia de aquellas nuestras primeros pareceres.

Pregunta aquella, con resaca en otros aspectos puso en bogamos a precio de oro, el no soportantes de la vida la preemia gallina antes no se decidió a p

Y lo peor del caso casi siempre mandante quien, ante la facilidad por asimilar muy alegremente te que dedicaba a sus pacientes

Y, cuando ya mayores, nos nos llegan muy pimpantes las ceas del atómico siglo XX.

Y así tenemos que, en principio eléctrico era debida a la escasez de agua, se nos dice que es por ¿Fué, como creemos, la gallina fatalmente debemos creer que pistado?

Entre las cartas llegadas a Madrid en el mismo tema, no vamos quejan nuestros amables compañeros ocasiona la falta de agua, expresiones siguientes:

«Sr. Director de CHUT

Las actuales restricciones obligantes, han venido a crear a la ciudad un problema tan grave, como lo es la anomalía respecto al suministro del agua

Y si bien para remediar el problema que nada o bien poco puede hacerse respecto al segundo, entiendo conscientemente superado, con tal que este servicio público, pusiera en el puesto la mayoría de los centros funcionando con medios propios el

No se me oculta el volumen de la solución que preconizo. Con el fin de dejar a la ciudad sin agua, no podemos avisar su

Añada V. a esto lo que podría ser tal como el incendio de cualquier otro, señor Director, en su exactitud según la importancia y naturaleza de los alcázaros.

No dudo que quienes deban dar una buena nota y que pronto se nos esperen que se lleva ya actuado. Atentamente suyo. — ESPON

# DOR

## LA CIUDAD

### IONES

personas de mayor edad que nueva promoción de las jóvenes primero fué el huevo o la

caaba a veces, en su mismo tomitosa confusión en la inciencomenzaban a formar sus

ertos estilos vocingleros que XIX y que muchas veces paanguir en las facetas más imen en su misma cuna tuvo la primer huevo.

caaba en que era el propio deancia de su victoria, acababa adosis de doctrina perturban

haber resuelto el problema, ones entre las muchas pana

ptamos que la falta de fluido Pero hoy, al faltarnos el fluido. ¿En qué quedamos? puso el primer huevo, o es que nació de algún huevo des

edacción y que, por coinciicar más que la primera, se del trastorno que a la ciudad casi todos en los términos

ya de por sí sumamente ago un segundo problema no me que venimos observando con

es a todas luces manifiesto dudad, en cambio por lo que eridad, que podría ser sufi la Empresa concesionaria de a voluntad de que se han im riales de la localidad, solu respectivo.

rtancia a que podría ascender erian siempre menores al he un tiempo que desgraciada

var el asunto un aconteciemntro industrial y hallará con año, la responsabilidad que. licho suceso, a todos podría

o, habran tomado ya de ello ecir lo que en tal sentido es de

### Servicio Informativo

**Ayuntamiento.**—En la sesión celebrada por la Comisión Permanente el pasado viernes, tomáronse los siguientes acuerdos:

Aprobación de las cuentas semanales por un importe de 8.359,80 pesetas.

Dióse lectura a la instancia que elevan nueve Maestros Nacionales, solicitando se les abone la diferencia entre las cantidades que se pagaban en concepto de casa habitación y los aumentos que estas gratificaciones han experimentado a partir del pasado día primero de octubre, y cuya petición dicen fundamentar en el hecho de que, la referida disposición, tiene efectos retroactivos desde primero de enero del año anterior. Vistos los antecedentes existentes, y teniendo en cuenta que de hecho no existe disposición alguna que prescriba de manera terminante el efecto retroactivo de la referida orden de la Dirección General de Enseñanza Primaria, ni otra que, dentro de la jerarquía gubernativa, obligue a la misma interpretación, por unanimidad se acuerda desestimar la pretensión de los instantes.

Acto seguido, y con referencia a la solicitud por la cual se pedía al Ayuntamiento contribuyera al fondo para el sostenimiento de vocaciones sacerdotales, acordóse contestarla en el sentido de que, la municipalidad, viene desde tiempo contribuyendo al referido fin, a través y por conducto de nuestra Arciprestal.

Por unanimidad, y a la vista de los excesos que deja entrever la partida de recetas de beneficencia, acordóse oficiar a los señores Médicos titulares para que restrinjan en absoluto el uso de específicos, limitándose, en cuanto sea posible, al petitorio oficial y a la prescripción de formulas magistrales.

Prevía discusión del oportuno expediente, se acuerda conceder

autorización de permiso de obras a los siguientes señores: Ricardo Pla, Dolores Pagés Trilla, Jaime Cabot y Ramona Recasens.

Seguidamente la Presidencia informa sobre las incidencias acontecidas en la subasta de la casa número 25 de la Rambla Vidal y, en virtud de cuyo acto, se adjudicó provisionalmente dicha finca a D.<sup>a</sup> Angela Pallisera por el tipo de 75.200 pesetas. Requerida la inquilina, a tenor de lo dispuesto en la Ley de Arrendamientos, manifestó ésta quedarse con la propiedad del citado inmueble, en uso del derecho de tanteo que la asiste. Por todo lo cual, y por haberse cumplido en debida forma todos los requisitos que la ley señala, se autoriza al señor Alcalde para devolver el importe del diez por ciento que depositó la peticionaria como fianza de su postura, requiriendo a la tanteadora para que en el plazo de cinco días comparezca a otorgar la escritura de compra-venta.

Y finalmente, se autoriza a la Presidencia para elevar a escritura pública la operación de venta de aquel sobrante de vía pública lindante con el actual Paseo del Generalísimo, que se hizo antiguamente a nombre de Don Juan Casas y el importe de la cual fué satisfecho en su día, como así justifican hoy, debidamente, los herederos del interesado.

**Servicio farmacéutico**—El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Carrera.

**Señora:** ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio?

Pídala en su tienda o búsquela en la más próxima

**Cartelera de Espectáculos**—Cines Oriente y Novedades: «El sombrero de Brooklyn» y «El fanfarón».

**Cinema Victoria:**  
El sábado por la noche, tendrá lugar el espectacular Baile Cinematográfico.

Domingo, interesante programa de películas.

<b>Hotel LAS "NOIES"</b>
<b>Transportes Reunidos</b> Palafrugell - San Feliu de Guixols BARCELONA
<b>Agua de MALAVELLA</b> Representante: SEBASTIAN MESTRES
Fábrica de GASEOSA y SIFONES Cerveza <b>CERVERA</b> DAMM

<b>RAMON DALMAU</b> ABOGADO Pida hora para su consulta al teléfono número 9
<b>Simón ARARA</b> ESPARTERIA Y MUEBLES
<b>Hostal de La Gavina</b> ABIERTO TODO EL AÑO
<b>Barbería</b> <b>BASART</b>

## El baile anual del C. F. Guixols

Por si fuera poco el hecho de andar este año bailando la negra en todo el Torneo, celebró todavía nuestro Club decano en la noche del pasado sábado y en el Salón Oriente, su ya tradicional Baile Futbolístico, amenizado por la Orquesta La Selvatana.

Ya en los programas que, como es de rigor en estos casos, se acudió a los más *formidables, insuperables y selectos* adjetivos gramaticales, se nos prometió una velada feliz, como en verdad así transcurrió toda la fiesta.

Aparte del aliciente que tuvo para todos la finalidad deportiva por la que se organizó dicho acto existía en esta ocasión el no menor que representaban los tres magníficos regalos que gratuitamente fueron sorteados en el transcurso de la fiesta.

Pero como aliciente mayor—sabido que el C. de F. Guixols no se está de nada—consistía en proporcionar dicha fiesta la distracción que, por lo visto, todos necesitamos, la cual por demás debía ayudarnos a endulzar la existencia, azucarándonos un poco las terribles digestiones a que nos forzó el equipo en esta temporada.

Lástima solo que en el Calendario Restriccional figurara el sábado como día festivo. Y como no todo el mundo dispuso de un quinqué para afrontar las tinieblas de la calle, queremos entender que ello fué la única causa que pudo distraer a algunos de cumplir con el deber moral de su asistencia.

Dentro de la sala empero, y gracias a la galanura del conocido industrial Don José Trias, acto que por lo que tiene de señor en el terreno deportivo nos complacemos en subrayar cual se merece, pudieron los organizadores contar con medios de producción propia, instalando una central eléctrica de mayor formalidad que la de Tremp.

Trempats que somos, se decía en un corro, viendo como incluso la luz marcaba en sus oscilaciones el compás de cada baile.

Por otra parte, cábenos reco-

nocer que nuestros jugadores demostraron en este partido la codicia de sus días mejores, sin olvidar empero que por el solo hecho de actuar sin árbitro, son los partidos mucho más sencillos. Además, su rival de enfrente contribuyó muy cortesmente a su fácil victoria, cosa que, dicho sea de paso, no ha hecho nunca el Palamós.

Con todo, salió a última hora a nuestros muchachos un nuevo Saz que, despiadado, los expulsó en bloque de este improvisado terreno a una hora prudencial. No obstante este entreno les hacía mucha falta, como constatamos el domingo viéndolos jugar contra los empatables muchachos de La Torrasa.

Descartados ya nuestros jugadores, nuestra misión se dedicó a un estrecho marcaje de los elementos directivos, hasta el punto de hoy poder decir a ustedes que fué una lástima no haber fichado a alguno de los mandamases como jugador, vista la forma espectacular en que chutaban el confetti. Goles de verdadera maestría y precisión que subieron a nuestro bloc como tantos de bandera.

Sin embargo, vimos salir de una mesa directiva una caja de bolas tan mal disparada, como a veces salta una aceituna al ojo de un vecino o se nos resbala un tapón de una botella de champaña, aunque sea de marca.

Entre los socios, simpatizantes y afición en general a cuyo honor dedicaba el Guixols esta fiesta, vimos también jugadas de gran mérito y de las que, según nuestros informes, copió Massoni el gol del domingo.

Una fiesta en suma que complació grandemente a la concurrencia que, asistiendo a la misma, demostró su incondicional adhesión a los fines deportivos que la motivaron.—HURRA.

## Cosas de Blanes

De continuar nuestro buen colega blandense insertando inexactitudes de gran calibre, vamos pronto a pronunciar el título de estas líneas con el mismo tono de conmisericordia que, ante las contrariedades del vivir, damos a la frase de: «¡Cosas de la vida!». indicando con ello que en Blanes son igualmente incorregibles.

En el sordinazo que da cuenta de nuestra visita, leemos textualmente:

«La (iniciativa) del juego violento la iniciaron ellos, y nosotros contestamos de manera adecuada, lo que no priva que sea lamentable».

Lamentable, deplorable y censurable bajo todos los aspectos de la ética profesional, es que al sordinero no se le haya caído todavía lo que debería caerle.

«Excepto la violencia del juego, cosa comprensible hasta cierto punto, nada tenemos que censurar a los jugadores del Guixols. Pero en cuanto a parte de sus acompañantes, debemos advertirles que este plan de matones en campos forasteros, puede ocasionarles algún contratiempo».

No es esta la primera vez—recuérdelo usted, lector—que un novelista escribe su propia vida con nombres imaginarios.

Sin contar que además hay palabrejas, como por ejemplo la de matones, que nos honramos en no haber escrito nunca, ni en las novelas más baratas.

### Fuerte Pio - Guixols

Notificamos a la afición en general que este encuentro se celebrará en la mañana del próximo domingo, a fin de que los posibles acompañantes guixolenses puedan presenciar, por la tarde, el partido Barcelona - Atlético Aviación.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

## VIAJES COLECTIVOS

PRIMAVERA 1949

«LA PASSIÓ» en Olesa — En autocar

FALLAS DE VALENCIA — En autocar y avión

SEMANA SANTA EN SEVILLA — En autocar y avión

ANDORRA, COSTA BRAVA, MONASTERIO DE PIEDRA

En autocar

MALLORCA — En avión

FERIA DE SEVILLA — En autocar y avión

CANARIAS — En motonave

VIAJES MARSANS, S. A. (Agencia de Viajes Núm. UNO)

Solicite Programas y Precios al Representante:

**ALFONSO HEREU** Rambla A. Vidal 18 - SAN FELIU DE GUIXOLS

NOVEDADES

**GRAU**

Rutlla. 19  
Teléfono 226

**GARAJE CENTRAL**

**Transportes J. VIDAL**

Carga y Encargos para Barcelona